

GREETING :挨拶

私の身のまわりで起きたこと、最近私が考えている事。



一年間のお礼と新年のご挨拶

いつも、ありがとうございます。坪山プレスを創刊してから5回目の年末年始となります。私に保険をお任せいただいている皆様に、ただ感謝の気持ちをお伝えしたいと思い、近況報告を兼ねて作り始めた坪山プレスですが、5年が経過し、皆様への感謝の気持ちはますます強いものになっています。厳しいと言われている時代にも関わらず、ずっと大好きなライフプランナーという仕事を続けていくことができるのも皆様のお陰です。心から感謝しております。本当に、ありがとうございます！

さて、2009年も残すところ約一週間となりましたが、私にとっての今年最大のニュースと言えば、やはり長女のさくらが誕生し父親になったことです。

生まれた当初こそ、父親になったという実感もあまりありませんでしたが、約8ヶ月が経過し、今となってはさくらのいい生活は考えられません。

さくらが生まれる前に、よく「子供のためなら、自分の心臓でさえあげることができる。正直、嫁さんには無理やけど……」といった意見を聞くことがありました。「子供のためなら自分の命さえ……」という考えは、当時の私にはとても衝撃的で、自分が父親になった時に本当にそう思えるかどうか自分自身が楽しみでした。

さくらが生まれて1ヶ月ぐらい経った時だったと思思います。妻に、「さくらのために死ねる?」と聞きました。彼女の答えは、「うーん、無理かも……」



とのことでした。私自身も同じです。正直、その時は無理だと思いました。

しかし、つい先日またその話になり、その時は二人とも迷わずさくらのためなら死ねると言いました。

子供には子供の人生を自分自身で作っていく権利と義務があります。私自身そこはしっかりと意識しながら、さくらと向き合っていきたいと考えています。しかし、**子供は理屈抜きで本当に可愛いです。**

父親になった今年、公私ともに素晴らしい充実した一年を過ごすことができました。

感謝の気持ちでいっぱいです。

もうすぐ2010年。2009年がいい年だった人もたいへんな年だった人も、新しい気持ちで迎えられる2010年。皆様が、素晴らしい一年を過ごされますこと、心からお祈り致しております。

**2010年も、よろしく
お願い致します。**

感謝!!

FAVORITE :お気に入り

今回は、安全で高い抗菌力・消臭力を持つ抗菌スプレー G2TAMa(ジーツータム・アルファ)をご紹介させていただきます。

天然大豆アミノ酸が主成分の抗菌消臭剤

新型インフルエンザが世間を騒がせている今日、何よりも大切なのは手洗い・うがいに代表される日々の予防です。

G2TAMa(ジーツータム・アルファ)は、**天然大豆アミノ酸**が主成分ですので、皮膚への刺激も少なく、安心してお使いいただける抗菌スプレーです。手を洗う感覚で、シューっと手にかけてお使いいただくこともできますし、衣類や靴、自動車内、トイレなどあらゆる場所の消臭・抗菌に使うこともできます。

私の妻は、外出先で娘に授乳する前や、人ごみから帰ってきた時などに大活用しています。ハンディタイプですので、私自身もスーツのポケットに入れて常に持ち歩いています。名古屋の市営地下鉄や全日本空等の公共交通機関でも採用されているほどの優れた商品です。

今まででは、一部の薬局でしか買えなかったのですが、今月から全国のローソンでも買うことができます。(一部取り扱っていない店舗もあるとのことです。)

インフルエンザの予防にお薦めの一品です。



G2TAMa
(ジーツータム・アルファ)
ハンディタイプ 30ml
定価: 840円(税込み)